
令和６年第１回玉野市教育委員会 会議録 

   

Ⅰ 期 日   

 令和６年１月23日（火）   

   

Ⅱ 会議時間   

 開会時間：15時00分   

 閉会時間：15時30分   

   

Ⅲ 出席委員   

 教育長 多田 一也 教育長職務代理者 三宅 英次  

 委員  太宰 実千代 委員  二宮 崇  

 委員  横山 純子   

   

Ⅳ 欠席委員   

    

   

Ⅴ 説明のため出席した職員   

 教育総務課長 琵琶 学 学校教育課長 的場 佳代  

 社会教育課長 寳藏 光辰   

    

    

  （書記）清山 智保   

   

Ⅵ 会議内容   

 １ 開  会   

  

 

 ２ 前回会議録の承認 

（１）令和５年第19回教育委員会会議（令和５年12月26日）の議決事項等について 

   教育長の報告：12月定例市議会について 

   議 事：玉野市教育委員会公告式規則の一部改正について 他１件 

   協 議：なし 

   報 告：玉野市立小・中学校の適正規模・適正配置に係る答申について 他２件 

（承認） 
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 ３ 教育長の報告   なし 

  

 

 ４ 議  事   なし 

  

 

 ５ 協  議   なし 

  

 

 ６ 報  告 

（１）令和５年 12月定例市議会 一般質問概要について 

  （教育次長）   資料により説明 

  （太宰委員）   不登校児童生徒への対応についての質問のところで、不登校の児

童生徒の数が多いのに驚いた。 

  （学校教育課長） この質問の内容が 30日以上欠席のある児童・生徒となっている

ため、この数が全て不登校というわけではないが、人数的には他

と比較すると確かに多い。 

  （太宰委員）   いろいろ先生方も頑張っていると思うが、学校や家に居場所がな

い子どもたちにとって様々な居場所づくりをしてもらいたい。今

朝の山陽新聞に子ども楽級についての記事が掲載されていた。不

登校においても居場所づくりが必要であるし、土曜日など休みの

日の子どもたちの居場所づくりも必要だと思う。いろいろな意味

において子どもたちが安心していられる居場づくりが大切だと改

めて感じた。 

  （社会教育課長） 子ども楽級は、元々、学校の週休２日制に伴って、始まったもの

である。経常的に子どもの居場所という形になるのであれば、良

いことだと思う。平均的に一定数の子どもたちが参加している

し、子どもたちも楽しんできてくれている。継続していきたいと

思っている。 

  （多田教育長）  不登校は、本市の大きな課題でそれぞれ状況も違うが、欠席とい

うことだけでいうと、新型コロナのこともあり、Googleフォーム

などで欠席連絡をするようになった学校もある。欠席連絡のハー

ドルが少し下がって欠席しやすい環境になっているということが

学校現場でいわれていることである。市内の小中学校はどうか。 

  （学校教育課長） 学校によって異なる。電話連絡、Googleフォームなど様々であ

る。不登校が大きな課題である。子どもたちの居場所、特に学校

の中での居場所、学校が難しければ学校外の居場所づくりをしっ

かり取り組んでいきたい。欠席の理由は様々なので、個々の事情

をしっかり把握して対応をしていきたい。 
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  （横山委員）   適正規模化のスケジュールについての質問があるが、関係者、特

に保護者はここが知りたいところだと思う。あまり時間がないの

ではないかと思う。この１年で意識形成ができるか情報収集がで

きるかにかかってくる。特集を組むくらいして、スケジュールの

情報提供を行って、そうなっていくという意識形成を図ってもら

いたい。 

  （教育総務課長） どこまで掲載できるかである。中間段階のものを掲載すると情報

の誤解が生じて、間違ったうわさが立つことを気にしている。今

後のスケジュールや大きな流れについては伝えることができると

思うので、広報たまのに掲載していくことを考えたい。ホーム

ページを見れば、全て掲載されているが、なかなか見てもらえな

いので、広報たまのにも掲載していこうと思う。計画の素案がで

きた段階で、地域説明会を実施する予定であるが、その前には、

素案について周知したいと思っている。 

  （横山委員）   過渡期の生徒は、今通っている学校が急に変わることになる。一

番主役であり、影響があるところへ情報を提供してあげないとい

けないと思う。軌道修正しながら随時情報提供をお願いしたい。 

  （教育次長）   計画策定については、来年度１年かけてしっかりやっていく。こ

れは遅れることなくやっていかないと、学校が成り立っていかな

い。そのため、機構改革で、専門の係を設置して着実に実施でき

るようにする。 

  （横山委員）   鉾立小学校のマイクロバスについての質問の答弁で、「今後児童

数の推移によってマイクロバスに限らず交通手段を確保する必要

があると考えている。」の趣旨を教えてもらいたい。 

  （教育次長）   基本的にはマイクロバス２台を運行する。だんだん児童数が減っ

てくると、バスが２台も必要でなくなることも考えられるし、バ

スでなくてもいいという状況も考えられるため、こういう表現で

答弁している。 

 

（２）令和６年玉野市二十歳の式の実施報告について 

  （社会教育課長） 資料により説明 

  （三宅委員）   一時期、新成人のふるまいが問題になった時期があったが、どう

なのか。 

  （社会教育課長） 非常に素直な子たちである。一部派手な服装の成人もいたが、暴

れたり騒いだりということはなかった。 

  

 

 ７ その他 

（１）令和６年２月／３月 月間行事予定について 
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  （教育総務課長） 資料により説明 

  

 

 次回、教育委員会定例会は令和６年２月６日（火）14：50から開催するので参集願う。

以上で、令和６年第１回教育委員会を閉会する。 

  

 

 

 

 

 

 

会議録調整者 書記 清山 智保 

会議録署名委員 教育長 多田 一也 

 教育長職務代理者 三宅 英次 
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